

### **L'appel à la conversion.**

La prière d'ouverture de ce deuxième dimanche de l'Avent nous invite à « *ne pas laisser le souci des tâches présentes entraver notre marche à la rencontre du Christ.* » C'est vrai que le cœur humain peut si facilement s'alourdir et se laisser plomber par de nombreux attachements, vanités, préoccupations que lui propose l'orgueil. Jésus ne cesse de nous répéter que nous sommes appelés à vivre dans la liberté des enfants de Dieu pour posséder les biens du ciel. Si nous opposons un refus au détachement que l'Eglise nous indique, nous freinons et retardons la venue du royaume en nous. Un attachement excessif aux choses matérielles, l'obsession du sexe et de la violence, le non-partage, le désir de vouloir que les autres soient comme nous sont autant d'éléments qui ont besoin d'être travaillés et ajustés. Ainsi, pourrions-nous faire advenir un royaume de paix, d'harmonie, de joie, d'amour et de justice, selon ce qu'en dit Isaïe. « *Préparez à travers le désert, les chemins du seigneur...* » Is 40,3-9

« Dieu patiente pour nous laisser le temps de nous convertir » (Cf 2Pi 3,9), nous dit saint Pierre, parce qu'il nous aime et veut nous sauver. N'abusons pas de la patience de Dieu. Nous pourrions le regretter, mais trop tard. Car sa patience aura une fin, et nous pourrions être surpris. « *Le jour du seigneur viendra comme un voleur.* » Nous sommes avertis et le seigneur nous le répète souvent. Le temps de l'avent est un temps fort favorable que l'Eglise nous propose pour notre conversion.

Pendant ce temps, Jean Baptiste insiste surtout sur la pratique de la pénitence et de la justice. Offrons quelques pénitences, ne serait-ce que quelques efforts pour nous améliorer, pour mieux exercer la justice envers tous. Que pourrions-nous faire pour établir plus de justice dans notre monde rempli d'inégalités, d'injustices et d'égoïsme ?

Bonne montée vers Noël !!!

**Abbé Yves-Marie Adéfè.**